



\*\*\* 令和5年度も残り少なくなってきました \*\*\*

年長さんは修了式を入れて、登園する日数は14日となりました。子どもたち一人一人の新しい春に向けて、今年度の終わりを大切に過ごしていきます。

年少生活発表会



大好きなココロおばさんのお話から遊びが広がりました。満3歳入園の子どもたちも、3歳児の楽しそうな様子を見て、遊びに入っってうれしそうでした。

年中生活発表会



自分たちの楽しんでいることや得意なことを織り交ぜながらのばら組オリジナル劇『どうぞのいす』。ゆったりとした雰囲気から、友達と信頼し合っていることがよく伝わってきました。

結小なかよし交流会

数年ぶりのなかよし交流会。牛乳パック飛行機を1年生に教えてもらいながら作りました！



新入園児あそびの会



「春になったら、一緒に遊ぼうね〜♡」



2月生まれの誕生日会



2月生まれの年長のお友だちの得意なことは、ピアノと長縄跳び！ドキドキしたそうですが、堂々と披露していました。

えいごであそぼう◎

今年度最終は、天気について教えていただきました。「大好きなジェフ先生、たくさん遊んでくれてありがとう！」



市之瀬幼稚園交流最終



1年をとおして、運動会で頑張ったり、遠足に行ったり…一緒にたくさん遊んできました。みんなで元氣いっぱい1年生になろうね！